EDITORIAL

VEINTE AÑOS: LA PALABRA AL SERVICO DEL CONOCIMIENTO

Con satisfacción celebramos veinte años de actividad de la revista PÁGINAS de la UCPR, porque han sido fecundos en producción y en aportes intelectuales que han enriquecido la vida académica de nuestra Universidad; esto ha sido posible gracias al permanente y constante apoyo de los docentes, que han encontrado en la revista el medio adecuado para expresar sus ideas a través de ensayos o la publicación de resultados de sus investigaciones. La revista nos llena de orgullo y nos demuestra en cada número el enorme potencial y el futuro amplio y promisorio al que podemos aspirar como el resultado del esfuerzo, el trabajo serio y responsable de la comunidad académica. Por estos veinte años debemos expresar a nombre de la Universidad Católica Popular del Risaralda un sincero y merecido agradecimiento a todas aquellas personas que en diferentes momentos han contribuido y aportado en el desarrollo y mejoramiento de la revista.

En la Universidad Católica Popular del Risaralda, se ha venido acuñado y construyendo una sugestiva e interesante frase que resulta fundamental para definir un elemento central de la misión: "la universidad no existe para si misma, sino para contribuir al desarrollo de la sociedad". Con esta frase se ha querido significar que en la relación entre Universidad y sociedad se encuentra definida la entraña misma y la esencia de nuestro trabajo. Lo que justifica la existencia de la Universidad, es el poder insertarse en la sociedad y en las dinámicas de su transformación para contribuir y servir en la construcción de un capital social, orientado por los valores del bien común y el respeto a la dignidad humana. Los integrantes de la Universidad, alentados por el valor del servicio, se empeñan en cualificarse y en trabajar con entusiasmo y compromiso para lograr mayor pertinencia y hacer de su proyecto de vida una causa por el bienestar de los demás

Para las Universidades Católicas la relación con la sociedad adquiere un significado más profundo, porque debe como todas, ampliar los conocimientos y propender por el desarrollo de la ciencia y tecnología, pero debe además propiciar un dialogo permanente, entre Fe y Razón, para asegurar que los desarrollos del conocimiento si están al servicio del ser humano y de una sociedad más justa y equitativa.

Al respecto, La Constitución Apostólica "Ex Corde Ecclesiae" (n. 13) señala las características que la Universidad debe poseer en cuanto católica: Una inspiración cristiana, la reflexión continua sobre el saber humano a la luz de la fe, la fidelidad al mensaje cristiano, el servicio a la Iglesia y la humanidad en la realización de su vocación trascendente.

La Universidad Católica Popular del Risaralda a la luz de esta orientación de la iglesia, propende por el avance del conocimiento, en un ambiente de dialogo de la fe con las manifestaciones científicas y culturales, para contribuir desde su enseñanza con los procesos de desarrollo social y la formación humana de personas comprometidas con la construcción de una sociedad en donde primen los valores de la verdad, la ética, la dignidad humana, el servicio, el compromiso y la calidad, que son a su vez los que inspiran a nuestra institución.

Queremos invitar a nuestra comunidad académica, a nuestros lectores y a la sociedad de Pereira y Risaralda, a compartir con nosotros los veinte años de la revista PAGINAS, como un testimonio de la palabra al servicio del conocimiento, e invitarlos a participar en el 2005 en la celebración de los treinta años de nuestra Universidad mediante sus opiniones y sugerencias que nos ayuden a enriquecer el dialogo que deseamos mantener entre la universidad y la sociedad, el cual debe estar a su vez enmarcado por los más amplios que propone la iglesia entre la Fe y la Cultura y entre la Fe y la Ciencia.

Pbro. Gustavo León Valencia Franco Rector Universidad Católica Popular del Risaralda







Zona suroccidental primera bandeja de los parqueaderos



Jarillón del río Consota ubicado en la zona nororiental de la Universidad.



Zona sur edificio Aletheia

"Y dieron frutos" de distintos sabores formas y colores